



ひよこのあしあと



5月に入り、雨の日には少し肌寒さを感じましたが、今では暑い日が続くようになってきました。

園生活にも慣れ、午前睡する子も少なくなり、活動の時間がだんだんと増えてきました。「あーうー」と喃語でお話ししたり、壁や保育教諭を支えにつかまり立ちをしたり、ハイハイやずりばいで部屋の中を探索したり、にぎやかで笑顔いっぱいのひよこ組です。

5月のひよこ組

風船遊びをしました。最初は風船を膨らます様子に驚いて泣いたり、保育教諭の後ろに隠れたりしていましたが、だんだんと保育教諭の後ろから顔を出して、膨らんでいく様子をじっと見つめていました。風船を飛ばすと「キャッキャ」と言って手を伸ばしたり、ふわふわ動く風船をハイハイやずりばいで追いかけたりと思い思いに楽しんでいました。また、圧縮袋に風船を詰め空気を抜いて作った風船マットに寝転がったり、座って自分の体を揺らしてゆりかごのようにしたり、嬉しそうに遊んでいました。



ずりばいやハイハイで部屋の中を動き回り、活動の幅が広がってきているので、色々な経験ができるよう遊びを考えて楽しんでいきたいと思いをします。

★あたらしい おともだち★

たちき どうまくん

よろしくね!!

6月の予定

1日(月)～5日(金)
個人懇談

16日(火) 歯科検診

19日(金) 身体測定

26日(金) 内科検診

30日(火) お誕生会

おねがい

日によって気温差があるため、半袖と薄手の長袖など、調整のしやすい衣服の着替えを上下2着ずつ入れて下さい。
よろしくお願ひします。